

腹赤小学校コミュニティ・スクール通信

はらかの輪



第26号

令和7年12月26日(金)

校長 今脇 三仁

文責(教務) 波多野克彦

「地域とともにある学校」の様子をお知らせします。お楽しみに!

立派な「門松」ができあがりました!

12月23日(火)、PTA役員の方々に「門松づくり」を行っていただきました。今年度は、女性9名の皆様に手際よく作っていただき、たいへん立派な門松ができました。門松おかげで、腹赤小学校の子どもたちにも「福」を招いてくれそうです。役員の皆様ありがとうございました。



冬休み前集会を行いました。

12月24日(水)、冬休み前集会を行いました。①校長先生(後期の目標について、学校教育目標と3つの力、冬休みに取り組んでほしいこと)、②野島先生(冬休みのくらし「3つの車に気をつけて」)、③保健委員会(健康・病気予防について)から話・発表がありました。子どもたちには、先生方・保健委員会からの話・発表の内容を忘れずに、冬休みや学校が始まって生活してほしいと思います。

※長期休業前、健康面については、養護教諭・上田先生に話をもらっていました。12月中旬、インフルエンザが流行り、学年閉鎖が続いたこともあって、保健委員会が発表する予定だった児童集会が中止になりました。保健委員会の子どもたちが、発表に向け、準備・練習を進めてくれてきましたので、この集会で発表してもらいました。

